

Artikel vom 26.07.2023

Bayerisches Staatsministerium der Finanzen

Infoveranstaltung Steuerrecht für Vereine



Auf Einladung des Staatsministeriums der Finanzen und für Heimat sowie dem Finanzamt Weiden wurden die Vorsitzenden der Vereine aus Weiden und den beiden Landkreisen Neustadt und Tirschenreuth in die Max-Reger-Halle eingeladen um aktuelle Informationen über das Steuerrecht für Vereine zu erhalten.

Seit 2011 organisiert das Bayerische Staatsministerium der Finanzen und für Heimat in Zusammenarbeit mit den örtlichen Finanzämtern eine flächendeckende Veranstaltungsreihe zum Thema „Besteuerung der Vereine“. Bayernweit haben bisher über 60 Veranstaltungen mit ca. 43.000 Vereinsvertretern stattgefunden. Die große Besucherresonanz und das positive Feedback vieler Teilnehmer zeigen deutlich den Erfolg dieser Veranstaltungsreihe. Im Durchschnitt folgten pro Veranstaltungstermin über 800 Gäste aus der breiten Palette der örtlichen Vereine der Einladung zu diesen Veranstaltungen, was das erhebliche Interesse und den Informationsbedarf an der steuerrechtlichen Thematik widerspiegelt.

Staatsminister Albert Füracker betont regelmäßig, welcher wichtigen Beitrag die Vereine zum gesellschaftlichen Leben und besonders zur Förderung der Jugend leisten. Voraussetzungen für ein erfolgreiches Vereinsleben seien das Können und die Leistung der Mitglieder, ihre Freundschaft

und das „Miteinander“ im Verein. In Bayern engagieren sich 41% aller Bürgerinnen und Bürger über 14 Jahre ehrenamtlich - im Rettungsdienst oder in sozialen Einrichtungen, in Kirche oder Kultur, bei den Heimatvertriebenen oder im Sportverein.

Das Anliegen des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen und für Heimat ist es, dem Ehrenamt die nötige öffentliche Anerkennung zu verschaffen und die Arbeit der Vereine durch einen günstigen rechtlichen und steuerlichen Rahmen zu erleichtern.

Unser **Kreisvorsitzender Stephan Gollwitzer** führt als **1. Vorstand des VfB Weiden e.V.**, unser **Fraktionsvorsitzender Dr. Benjamin Zeitler** ist **2. Vorstand des 1. EV Weiden**, unser **Stellv. Fraktionsvorsitzender Heinrich Vierling** ist **Vorsitzender des Heimatrings** und so waren alle 3 mit bei der Infoveranstaltung mit unserem **MdL Dr. Stephan Oetzinger**.

Über **400 Vertreter der Vereine** waren in der Max-Reger-Halle vertreten und folgten den Vorträgen. Bürgermeister Lothar Höher begleitete als Vertretung des Oberbürgermeisters die Veranstaltung